



## Architekturexkursion „Krieler Dom“

Am 15. Juni 2011 hat die Exkursion der Architektur AG zum „Krieler Dömchen“ stattgefunden. An dem Ausflug haben 16 Kinder aus der AG für das 1./2. Schuljahr teilgenommen. Dank der Freundlichkeit der Gemeinde St. Stephan und dem Pfarrbüro wurde uns der Zugang zu der Kirche gewährt, so dass wir auch den Innenraum anschauen und bewundern konnten.

Der Krieler Dom gehört zu den ältesten sakralen Bauten Kölns und repräsentiert den Typus einer einfachen Pfarrkirche mit Apsis, der in der Früh-Romanik im Rheinland verbreitet war, der aber selten in einem unverfälschten Zustand erhalten geblieben ist.

Wir haben uns die Kirche zuerst von außen angeschaut, die wichtigsten Fakten aus der Baugeschichte erläutert und versucht zu erkennen, aus welchen Bauteilen sie besteht. Wir haben die Vielfalt der verschiedenen Baustoffe - Bruchsteine und Ziegel in der Außenfassade festgestellt und sogar römische Ziegelsteine entdeckt.

Im Innenraum ist uns die Aufteilung in Haupt- und Seitenschiff, Turmhalle und Chor aufgefallen. Auch die verschiedenen Deckenarten haben die Kinder erkannt: Eine flache Holzbalkendecke und Kreuzgewölbe.

Als Abschluss brachten die Archikids ihre Eindrücke zu Papier. Es war ein gelungener Ausflug.

Den begleitenden Eltern vielen Dank!

Monika Dietz



Ausflug zum Krieler Dom